

R3年2月2日

関係者
各位

「新人大会中止」及び 派遣大会延期について

このたびの新型コロナウイルス感染拡大の影響により、沖縄県では県独自の緊急事態宣言が発表され、皆様におかれましては不安の中で日々をお過ごしのこととお察し申し上げます。さて、令和2年度事業「**那覇地区ミニバスケットボール新人大会**」は、新型コロナウイルスの感染状況を注視しながら、ガイドラインを遵守し大会を開催する方向で段取りしていましたが、「沖縄県冬季選抜交流大会」の順延開催や、昨今の様々な状況を踏まえ、**中止という苦渋の決断をいたしました。**

大会を心待ちにされていた関係者の皆様には、大変ご迷惑をおかけすることを深くお詫び申し上げます。

尚、当大会は福岡県で開催されています「ドリームカップ in 北九州大会」予選大会になっていますが、**派遣推薦大会は次年度の（最初）大会で行います。**次年度の「ドリームカップ in 北九州大会」は**北九州市総合体育館にて7/31・8/1の両日に開催される予定です。【開催環境が整う事を前提に】**

新型コロナウイルス感染症が収束することを願い、那覇地区ミニバスケットボール連盟では、皆様が安心してご参加いただける大会として開催できるよう、取り組んでまいりますので、何卒ご理解・ご協力いただきますようお願い申し上げます。

那覇地区ミニバスケットボール連盟